

田植えをしよう!

青少年育成部会

5月10日、青少年育成部会では農業体験として「田植えをしよう!」を実施しました。

この事業も今年で4回目を迎え、当日は雲ひとつない青空が広がる最高の天気にも恵まれました。たくさん子ども達と保護者の方々、総勢約40名のにぎやかな田植えとなりました。

まずは畑にさつまいもの苗を植えました。土が固くなかなか植えられないようでしたが、みんな丁寧に植えてくれました。どんなおいものが育つか楽しみです。

続いては田植えです。苗をつかんで素足で田んぼへ入ると、とたんに「ワ～! キャ～!!」といった歓声が上がりました。日頃は触れることのできない土のヌルッとした感触に驚いたようでした。

最後に魚獲り・虫獲りをしました。3日前に仕掛けておいた仕掛けの中にはザリガニやどじょうが入っていました。子ども達は20個ほどの仕掛けを次から次へと夢中で取りに行きました。

子ども達の生き生きとした笑顔は、私たち大人への最高のプレゼントです。子どもも大人も楽しく過ごすことができた1日でした。

子ども達がこの地域で遊んだこと・体験したことを将来思い出し、それぞれの力にしてくれればありがたいことだと思います。そしてまた、次の世代へもつなげていってほしいと思います。

秋には芋掘り・稲刈りをして、恵みに感謝する収穫祭を予定しています。みなさん、ぜひぜひご参加下さい。

